



Secretaria de Medio Ambiente compareció ante diputados

Durante su comparecencia ante la Cámara de Diputados, la titular de la Secretaría del Medio Ambiente, María Luisa Albores, aseguró que México va a tener cuidado de que las iniciativas internacionales a las que se adhiera en el marco de la Cumbre Climática Mundial, tengan un impacto benéfico para las comunidades y la sociedad. Albores aseguró que el gobierno ha teniendo acciones que se pueden ver en cuanto a mitigación del cambio climático y la captura de bióxido de carbono.

<https://drive.google.com/file/d/1T5Fdhg7-Th89uTZduiiWA1RfzHNGrk4k/view>